

WARTA

MILITER

# Perayaan Isra Mi'raj di Masjid Alhaerat Dusun Topole Patallasang Berlangsung Khidmat dan Meriah

HermanDjide - [PANGKEP.WARTAMILITER.COM](http://PANGKEP.WARTAMILITER.COM)

Jan 27, 2025 - 20:05



*Perayaan Isra Mi'raj di Masjid Alhaerat Dusun Topole Patallasang Berlangsung Khidmat dan Meriah*

PANGKEP - Perayaan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW yang digelar di Masjid Alhaerat, Dusun Topole, Desa Pattallasang Kecamatan Labakkang Kabupaten Pangkep berlangsung khidmat dan meriah. Acara ini menjadi momen penting

bagi masyarakat untuk mempererat silaturahmi sekaligus memperdalam pemahaman agama. Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh Pemerintah Desa Pattalassang bersama Imam Masjid Alhaerat, Ketua Majelis Ta'lim Topole, dan masyarakat Dusun Topole.

Sejak pagi, warga mulai berdatangan ke Masjid Alhaerat dengan penuh antusiasme. Panitia telah mempersiapkan segala kebutuhan acara dengan matang, termasuk dekorasi masjid yang sederhana namun indah. Anak-anak, remaja, hingga orang tua turut hadir, menambah semarak suasana.

Ustadz Rusli Abdullah, S.Pi., menjadi pembicara utama dalam peringatan ini. Dalam ceramahnya, beliau menyampaikan makna penting dari perjalanan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW, khususnya tentang kewajiban shalat lima waktu. Ustadz Rusli juga menekankan pentingnya persatuan dan gotong royong dalam kehidupan sehari-hari, sebagaimana dicontohkan Rasulullah SAW.

Selain ceramah, acara ini juga diisi dengan pembacaan ayat suci Al-Qur'an dan shalawat bersama. Semua ini menambah suasana syahdu dan semangat spiritual para jamaah yang hadir.

Kepala Desa Pattalassang Kecamatan Labakkang Suryadi Dg Naba dalam sambutannya, mengapresiasi kehadiran masyarakat yang sangat antusias. Ia juga menyampaikan harapannya agar kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan setiap tahun sebagai bentuk penghormatan kepada Nabi Muhammad SAW sekaligus ajang silaturahmi antarwarga.

Pemerintah Desa Pattalassang, mengungkapkan bahwa peringatan Isra Mi'raj ini tidak hanya menjadi ajang perenungan spiritual, tetapi juga simbol kebersamaan masyarakat Dusun Topole. Ia berharap semangat gotong royong dan kebersamaan ini dapat terus terjaga dalam kehidupan sehari-hari.

Acara ditutup dengan doa bersama yang dipimpin oleh Imam Masjid Alhaerat. Jamaah tampak khushyuk memanjatkan doa, memohon keberkahan dan keselamatan untuk seluruh warga Desa Pattalassang. Dengan suksesnya perayaan ini, masyarakat berharap keberkahan Isra Mi'raj akan terus menginspirasi mereka untuk menjadi pribadi yang lebih baik. ( Herman Djide)